

トウエピラ



令和7年3月25日

札幌市立八条中学校

学校だより第8号



本校を離任・退任される教職員より お別れのメッセージ

学校長 和泉 明一 (八軒中学校へ)

校長として、3校7年間務めさせていただきましたが、最後の3年間のこの八条中学校でとても幸せでした。3月末をもって、教員生活も終了するはずだったのですが…、ゴールが近づくにつれ、また、直接的に生徒に関わりたいという想いが日ごと大きくなってきてしまい…、縁あって、4月1日より、西区の八軒中学校で主幹教諭として勤務することになりました。もちろん授業も担当します。

八条中の明るく前向きな生徒や教職員からたくさんの勇気をもらいました。また、本校の教育活動をいつも温かく見守り支えていただいた保護者の皆様、地域の皆様に心より感謝申し上げます。素敵な3年間、貴重な経験をたくさんさせていただきました、本当にありがとうございました。

教頭 平井 歩 (北野中学校へ)

2年前に八条中学校の門をくぐった時の第一印象は、「元気で爽やかな挨拶をする生徒達」でした。これは八条中学校のすばらしさを端的に表していると思っています。そして、それは2年たった今も変わりません。

そんなすばらしい生徒の皆さんやPTAの皆様、地域の方々、教職員の皆さんからいただいたたくさんの思い出や経験を胸に、新天地で自分らしく頑張りたいと思っています。

2年間本当にお世話になりました。ありがとうございました。

主幹教諭 野口 珠緒 (屯田北中学校へ)

短い間でしたが、歴史ある八条中学校で過ごすことができたことを、とても幸せに思っております。生徒の皆さんとはパワフルな合唱を共に高めあったり、授業では音楽の良さについて額を寄せ合って学び合ったりしたことは忘れられない思い出となりました。保護者の皆様とはPTA活動を通して、たいへんお世話になりました。この場を借りてお礼申し上げます。

これからも八条中学校の生徒の皆さんが心豊かに成長し、笑顔あふれる活力ある学校でありますように、心より願っております。本当にありがとうございました。

教諭 竹内 ほしみ (厚別北小学校へ)

春から厚別北小学校で勤務することになりました。八条中学校で過ごした1年を思い返すと、たくさんのことを経験し、学ぶことができた、非常に充実した日々だったと感じます。

そのように感じることはできたのは、毎日明るく挨拶し、何事にも一生懸命に打ち込むことができる皆さんがいたからです。この1年、幸せに過ごすことができました。支えてくださった全ての皆様にお礼申し上げます。本当にありがとうございました。

教諭 遠藤 睦子 (退職)

この春、退職させていただくこととなりました。八条中学校の、パワーにあふれ気持ちの伝わる生徒の皆さんと出逢って大変幸せな日々を過ごすことができ、温かい思い出がたくさんできました。保護者の皆様にもご協力いただいたことばかりでした。この場をお借りしてお礼を申し上げます。

楽しい生活を送りたかったら、楽しちゃいけない、そう思って頑張りますので、生徒の皆さんもそう思って元気に過ごしてくれたらと願っています。ありがとうございました。

教諭 秋川 まどか (啓明中学校へ)

コロナ禍での中体連の全国大会運営、地域クラブ活動の中体連参加など、例年のない運営や難しい改革の中、たくさんの皆さまに支えられて、運営を進めることができました。そんな中、限られた機会でしたが、生徒の皆さんの清々しい挨拶や仲間を思いやる言葉かけなどを聞いて、とてもとても心が癒されました。形ばかりでなく、心のこもった行動は、人の心を動かすものなんだなぁと生徒の皆さんに改めて気づかされました。「心」のある皆さんのさらなる活躍をお祈りしております。ありがとうございました。

教諭 中西 洸誠 (厚別中学校へ)

4月より、厚別中学校にて勤務することになりました。八条中学校で過ごした3年間は非常に楽しく、私自身もとても学びの多い日々でした。特に体育では所属の違う学年ともかかわることが多かったですが、皆がテキパキ行動してくれたおかげでとても助かりました。

これからも中学校生活では良いことばかりが起こるわけではありませんが、つらい時こそ、周囲を見渡してそばにいてくれる仲間を大切にしてください。大変な時に手を差し伸べてくれる仲間を大切にしてください。そして仲間が困っているとき、手を差し伸べてあげられるみんなでいてください。それではお元気で！！

教諭 高橋 慶子 (柏中学校へ)

13年間という長い間、大変お世話になりました。多くの方々に支えられ、充実した日々を過ごすことができましたことを心より感謝申し上げます。授業や行事など、何事にも一生懸命に取り組む生徒の皆さんはとても素晴らしく、いつも元気をもらっていました。4月からは学年が上がりますが、より前向きに、挑戦する気持ちを忘れずに、一歩ずつ進んでほしいと思います。これからのますますの活躍を願っています。これまで本当にありがとうございました。

教諭 黒澤 慈子 (藤野中学校へ)

八条の生徒のみなさんは、いろいろな行事ごとに経験を積み成長していく姿を、期待を裏切ることなく見せてくれました。そんなみなさんと、たった一年間でしたが、一緒に活動できたことが私の八条 PRIDE です! 美味しい給食も、八条の自慢の一つですね。みなさんが、美味しい給食でパワーアップして、来年度からは先輩として、さらに活躍することを確信しています。一年間、お世話になりました。ありがとうございました。

教諭 青塚 美佐 (北野中学校へ)

8組に8年、通級に3年、計11年という長い間、八条中学校に勤務させていただきました。日々の爽やかな挨拶や真剣に学習に取り組む様子、知恵とエネルギーを結集させた学校祭、仲間と共に目標に向かった部活動等、色々な場面で皆さんの頑張る姿を見せてもらい、たくさんの思い出ができました。4月からは、清田区の北野中学校に新設される通級指導教室に行くことになりました。また新しい気持ちで頑張っていきたいと思います。八条中学校の皆さんのことをこれからも応援しています。今までありがとうございました。

事務職員 川越 美沙 (退職)

この度、八条中学校の事務職員としての職を離れ、次の職場に異動することとなりました。事務職員として、日々の業務に追われる中で、保護者の皆様や教職員の方々との温かいご協力をいただき、仕事を続けてこられたことは私にとって大きな励みになりました。その中で得た経験や学びは、今後の大きな糧になると感じております。

最後になりますが、これまでの温かいご支援に深く感謝申し上げます、心よりお礼申し上げます。

札幌市教員長期社会体験研修のため、1年間本校を離れる

山中 竣 教諭より、皆さんへメッセージです。

教員としての視野を広げるため、4月よりヤマト運輸にて、1年間の研修を行うことになりました。今の1年生も2年生も担任してきましたが、どちらもとても素敵な学年だと思います。4月からのみなさんの様子を見ることはできませんが、自分自身もこれからの1年でいろんなことを学んでくるつもりです。生徒のみなさんも新2年生、新3年生として大きく成長してほしいと思います。お互い頑張りましょう!

